

Touring Club Schweiz

Burgerstrasse 22 Postfach 7991 6000 Luzern 7 www.tcs.ch **Sektion Waldstätte**

Tel +41 41 228 94 94 Fax +41 41 228 94 99 alex.mathis@tcs.ch

Medienmitteilung Luzern, 8. Mai 2017

TCS bringt Cargo-Bikes in die Zentralschweiz

Die TCS-Sektion Waldstätte ist lokaler Lancierungspartner und Sponsor von Lastenvelos in der Stadt Luzern. Die elektrischen Cargo-Bikes können ab dem 23. Juni 2017 gemietet werden. Am Velofest vom 13. Mai besteht am Stand von carvelo2go und des TCS die Möglichkeit, mit den Cargo-Bikes einen Geschicklichkeitsparcours zu absolvieren.

carvelo2go, ein Angebot der Mobilitätsakademie AG des TCS sowie des Förderfonds Engagement Migros, bietet elektrische Lastenvelos – sogenannte eCargo-Bikes – in diversen Schweizer Städten und Gemeinden zur Vermietung an. Im Juni folgen die Städte Zürich, Winterthur, Baden und Luzern.

TCS Waldstätte finanziert drei Cargo-Bikes

Die Lancierung in Luzern findet am 23. Juni 2017 statt. Der TCS Waldstätte ist neben der Stadt Luzern, Postauto sowie Swiss eMobility ein lokaler Lancierungspartner und finanziert drei der elektrischen Cargo-Bikes der Luzerner Flotte. Vor allem im urbanen Raum sind die Lastenvelos eine gute Alternative und eignen sich für den Transport von Waren aller Art. Kinder können ebenfalls mitfahren. Die elektrischen Cargo-Bikes können an acht Standorten stunden- oder tagesweise gemietet werden. Sie werden bei einem sogenannten Host abgeholt, zum Beispiel einem Restaurant, einem Laden oder einer Poststelle. Der TCS Waldstätte setzt sich seit jeher für das Nebeneinander verschiedener Mobilitätsformen ein. Für Alex Mathis, Geschäftsführer der TCS-Sektion Waldstätte, braucht es solche Angebote wie carvelo2go: «Unsere aktive Rolle in diesem Projekt zeigt, dass wir Mobilität ganzheitlich betrachten und uns für alle Mobilitätsformen einsetzen. Dazu gehören auch neue Erscheinungen wie die kollaborative Nutzung von Carvelos.» Alle Informationen zum Angebot finden sich unter www.carvelo2go.ch.

Carvelos am Velofest vom 13. Mai testen

Wie es sich anfühlt, ein Cargo-Bike zu fahren, das können die Besucherinnen und Besucher am Velofest vom 13. Mai erleben. An diesem Tag wird der neue Velo- und Fussweg zwischen dem Neubad in Luzern und dem Mattenhof in Kriens mit einem Volksfest gefeiert. Der TCS Waldstätte und die Mobilitätsakademie sind gemeinsam vor Ort präsent. «An unserem Stand kann man mit einem Carvelo einen Geschicklichkeitsparcours absolvieren», sagt Alex Mathis. «Man sieht die Cargo-Bikes immer häufiger auf der Strasse. Aber selber damit gefahren sind wohl nur die wenigsten. Am Velofest bietet sich bei uns eine tolle Gelegenheit dafür.» Im Falle einer Panne am Velofest helfen die TCS-Patrouilleure, die auf dem neuen Flanierweg mit ihren Velos inklusive mobiler Werkstatt unterwegs sind.

Bildlegende

Bild 1: Peter Schilliger (rechts) und Alex Mathis präsentieren das neue Cargo-Bike (©Bildquelle: Stefan Jurendic)

Pressekontakt

Alex Mathis, Geschäftsführer TCS-Sektion Waldstätte, Telefon 079 316 12 66, alex.mathis@tcs.ch

Die Sektion Waldstätte ist die lokale Vertretung des TCS Schweiz in den Kantonen Luzern, Obwalden und Nidwalden und zählt rund 61'000 Mitglieder. Die Untersektionen Obwalden und Nidwalden sowie der Camping-Club Waldstätte verstärken die regionale Verbundenheit.

Die Sektion engagiert sich für die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer und eine integrierte Mobilitätspolitik. Sie verfügt über Kontaktstellen in Luzern, Sursee und Sarnen, ein Prüfzentrum in Emmen und ein breites Angebot an Kursen. Für ihre Mitglieder organisiert die Sektion gesellschaftliche Anlässe mit Mobilitätscharakter.

www.carvelo2go.ch / www.tcs-waldstaette.ch / www.tcs.ch